

Aire acondicionado Ballu BSA-12HN1

No lo encontré

Los bordes resbaladizos de la caja parecen al menos inusuales.

Por ese dinero probablemente no existan.

Los primeros días olores a plástico, es comprensible - fue empaquetado en una bolsa de plástico en la fábrica hace seis meses y "al vapor" allí en una caja a mi casa.

No noté nada especial en esta categoría de precio

La caja de embalaje estaba ligeramente arrugada, creo que fue arrastrado de un lado a otro en el almacén.

Con el área de servicio declarada de 72 metros cuadrados, en realidad su potencia es suficiente para la habitación no más de 40 metros cuadrados. En el modo de calefacción al máximo aparece especial. El olor a plástico quemado y productos químicos. El maestro del servicio dijo que esto está en el orden de las cosas, el olor desaparece después de un tiempo. No hay problemas especiales con la PU, excepto por el rango, será posible hacer un poco más. Hay un sonido extraño, la impresión de que las aspas del ventilador están garabateando algún detalle, calienta el aire bastante decentemente, las cosas son mucho peores con el enfriamiento: enfría una habitación con un área de casi 40 metros cuadrados por un mucho tiempo. metros, si establece mx. velocidad: hay un olor y un ruido incomprensibles ...) Toda la familia se ocupó de las instrucciones). El mando a distancia es demasiado grande (aquí hay que dirigirlo directamente al bloque con el brazo extendido a una distancia de un metro.. aunque tengo un conector viejo en mi casa de campo y responde perfectamente a los mandos desde cualquier rincón de la habitación ..)

- ruidoso - la configuración se desvía constantemente, esto enfurece - No puedo entender por qué no hicieron un lanzador con al menos el doble de alcance por ese precio?! - la función en modo ventilación sin calefacción/refrigeración se congela y automáticamente cambia a calefacción inmediatamente, aparentemente una falla en el programa, - sale un olor desagradable del estante de plástico, - al principio pensé que algo se estaba quemando dentro del bloque, el plástico se estaba derritiendo. con el tiempo, comencé a sentirme un poco más débil, pero todavía está presente

Absolutamente no vale la pena el precio. No pensé que la instalación es un proceso tan complicado y largo. Filtrado una semana después. Demasiado ruidoso para un dormitorio.

Las ventajas no importan en este modelo. El costo de instalación hace que el aire acondicionado no sea tan barato. La estética externa de la unidad interior está bloqueada por la baja calidad del plástico

(da miedo agarrarlo, se dobla y cruje). Los mandos del mando a distancia se reciben a un máximo de 1,5 metros (no es por las pilas, yo las cambi). Lejos de ser la versión más económica del acondicionador de aire en términos de consumo de electricidad.

Los desarrolladores pusieron su alma en el diseño de este acondicionador de aire, pero se olvidaron por completo de su rendimiento. Se insertaron muchas funciones diferentes en el acondicionador de aire, por ejemplo, SIENTO, el modelo de mi amigo es un poco más barato y la temperatura al lado del control remoto es realmente más baja, pero este no siente ninguna diferencia. Incluso con la función de suspensión activada, puedo escuchar el sonido del ventilador, pero todavía no es tan difícil. Todavía hay un montón de diferentes, pero son más patéticos, como apagar la pantalla del aire acondicionado. Lo peor es el radio del control remoto, bueno, el borde de 3 metros, y mi habitación es casi 6.

Trabajé durante un mes y luego comencé a desmoronarse. La cortina de flujo de aire funcionaba normalmente, pero una vez hizo un chasquido fuerte, después de lo cual giró hacia el piso y ya no reaccionó incluso cuando estaba apagada. Cuando trabaja, silba terriblemente, aunque trabaja a baja velocidad, como si se escapara aire por un tubo muy estrecho. Al final del primer mes, dejé de enfriar correctamente, puedes sentir el aire fresco de la calle, pero no noté mucha diferencia. Después de apagarlo, todas las configuraciones se pierden.

La apariencia es mucho mejor que su trabajo, todo brillante brilla y brilla bajo el sol. En la unidad exterior, puedes escuchar cómo las aspas del ventilador golpean la carcasa a baja velocidad. El mando a distancia es uno de los principales inconvenientes, por ejemplo, no funciona a más de 1 metro de distancia y cada semana le cambio las pilas para que al menos reaccione de alguna forma a los comandos. Parece que a máxima potencia el aire acondicionado deja de filtrar el aire. Ya que a baja velocidad las aspas del ventilador chocan contra la caja. El mando a distancia es uno de los principales inconvenientes, por ejemplo, no funciona a más de 1 metro de distancia y cada semana le cambio las pilas para que al menos reaccione de alguna forma a los comandos. Parece que a máxima potencia el aire acondicionado deja de filtrar el aire.